



- 1 11月1日。上長都の車両管理センターで《除雪安全祈願祭》が行われました。除雪のシーズン到来です。安全のため、地域でも車道に雪を出さないなどのルールを守りましょう。
- 2 11月3日の《千歳いずみ学園創立50周年》、3 17日の《支笏湖小開校70周年》の記念式典が開催。両行事とも大勢の関係者が集いました。支笏湖小の式典は、千歳フィルハーモニーオーケストラの弦楽四重奏に合わせ、会場が一体となった校歌斉唱で締めくくられました。
- 4 11月19日。震災で中止となった千歳市場感謝祭で披露される予定だった、もりもと・千歳高国際流通科の生徒が共同開発した《ときめきハスカップパン》の校内販売が行われました。限定200食は販売開始後間もなく完売していました。
- 5 11月20日。生活道路で車の最高速度を時速30キロに規制する《ゾーン30》。市内で唯一指定されている緑小付近で、同校の子どもたちが横断幕を掲げて啓発活動を行いました。
- 6 11月23日。サケのふるさと千歳水族館でサケの卵が入った《イクラのグラスツリー》が展示されています。クリスマスモードに包まれた館内を親子で楽しみませんか。(12月25日まで)

編集後記

■あるロックバンドの伝記映画を観た。ラジカセを机のセンターに置き、歌詞に酔いしれる学生時代が私にもあった。現役のまま他界したボーカルの言葉を思い出す。「今日などどうでもいい、明日が大事だ」。余命を論じてなお放てる言葉ではない。明日という一日も大切に思う。来年はそんな年を過ごせたら。

■もうすぐクリスマス。《国際サントクロース協会が認定する公認サント》になるためには、①結婚している、②子どもがいる、③サントの活動経験がある、④サントにふさわしい体型という厳しい条件があるそうです。①③はクリア。最近では食べ過ぎて④もいい感じに！目指せ公認サントクロース！

今月の表紙

クリスマスが近づくにつれ、店頭などで目にする機会が多くなる《ポインセチア》。ツリーやロウソクの灯りと合わせて飾ると、なんとも温かい気持ちになりますね。花言葉は「祝福」、「幸運を祈る」だそうです。

